

France : le retour à la réalité en 2014, maintenant ou jamais ! Avec François de Closets le 9 janvier à Niort

jeudi 9 janvier 2014, par [lpe](#)

C'est à l'occasion des voeux des Chambres consulaires des Deux-Sèvres le 9 janvier 2014 à Niort à l'Espace Horizons de la MAAF à Chauray rue Copernic à partir de 18h30 qu'aura lieu la conférence de François de Closets.

France : le retour à la réalité en 2014, maintenant ou jamais !

Journaliste, écrivain et essayiste, François De Closets a consacré plus d'une vingtaine d'ouvrages à la société française. La plupart ont rencontré un grand succès auprès du public.

« La France était en déclin depuis vingt ans, elle se trouve maintenant en phase de décrochage. Menacée d'être un pays en voie de sous-développement. Comme l'Italie ou l'Espagne, elle va connaître le choc de l'austérité. Une épreuve qui n'est imposée ni par l'Europe, ni par l'Allemagne, mais par la réalité. Quand on emprunte 200 milliards par an, on subit la loi des créanciers. L'indignation et la révolte n'y peuvent rien changer. Une situation difficile, une situation de guerre, qui n'a aucune raison d'être. La France a tous les atouts de la prospérité en main et ne doit réduire ses dépenses publiques que de 1% par an pour revenir à l'équilibre. Il suffit de quelques années d'efforts pour rebondir. Pour notre pays, c'est affaire de survie. »

François De Closets, qui, depuis trente ans, de livre en livre, n'a cessé d'annoncer la catastrophe qui va se produire, nous propose la dernière chance de nous en sortir. Maintenant ou jamais.

Inscriptions : [cliquez ici](#)